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大行：A股性價比顯現 機會大於風險
【大公報訊】記者倪巍晨上海

報道：A股半年度收官，指數層面
表現分化。截至6月28日收盤，上
證指數、深證成指半年累跌0.25%
和7.1%，上證50和滬深300指數分
別累升2.95%和0.89%。分析稱，
上半年A股估值從低位展開修復，
中小市值雖然偏弱，但大盤藍籌相
關指數普遍錄得正收益。考慮到市
場預期最悲觀的時期已過去，下半
年A股盈利將穩步修復，價值風格
或優於成長。

上半年A股投資題材回歸基本
面和 「價值投資」 ，市場風格更趨
理性。低空經濟、合成生物、商業
航太、通感一體化等概念輪動，銀
行、電力、高速公路、煤炭等板塊

均錄得顯著超額收益。上半年A股
「十大牛股」 漲幅均超86%，正丹

股份累漲373%成為 「股王」 。
年初以來A股呈現 「先抑後

揚」 格局。不過，5月下旬開始出
現調整。星圖金融研究院高級研究
員付一夫分析，調整前已歷經三個
月 「小牛市」 ，隨着獲利盤不斷積
累，市場開啟一輪調整，上證指數
在2920點附近或有較強支撐，指數
下跌空間預計有限，在經歷一個月
調整後，A股性價比顯現，目前點
位是機會大於風險。

萬聯證券零售業務部首席投資
顧問古振華坦言，現時市場流動性
充裕，為企業融資、投資、消費等
提供更有利條件，有助於維持中國

經濟的總體穩定恢復。
廣金期貨研究中心副總經理程

小勇認為，下半年財政、產業等政
策效果將進一步顯現，中國經濟復
甦的力度有望加大，A股可望逐步
企穩回升，周期性板塊或迎來修復
行情。

科特估及高股息值博
申萬宏源研究所副總經理王勝

指出，A股性價比已改善，市場內
在穩定性逐步恢復，下半年至明年
A股盈利彈性有望逐步打開，市場
中樞將在震盪中再上台階。

中金公司首席策略分析師李求
索提醒，在中外金融周期分化，中
國積極推進穩增長政策及中長期改
革環境中，投資者預期最悲觀的時
期或已過去，A股2月以來的修復行
情雖有波折但仍有望延續。他強
調，隨着物價因素的邊際改善，以
及經濟復甦的深化，下半年A股盈
利增速或優於上半年，維持 「市場
機會大於風險」 ，全年節奏呈現
「前穩後升」 的判斷不變。

另外，上半年A股市場中，
「新質生產力」 、高股息等資產表
現不俗。有受訪機構認為，高息股
仍是下半年投資主線，而以 「科特
估」 為代表的新質生產力有關標
的，同樣具有配置價值。

大公報記者 李信

財政司司長陳茂波昨在粵港澳大灣區金融發展論壇上表
示，多年來，互聯互通的持續深化和擴容，讓香港離岸

人民幣樞紐地位不斷鞏固，也充分展現了香港在國家穩慎有序
推進金融市場開放中的重要作用。

陳茂波續說，粵港澳三地將繼續發揮各自的優勢，共同推
動金融更好服務大灣區的高質量發展，尤其在四個方面，包括
加快構建蓬勃的金融生態圈，更好服務大灣區國際科創中心的
建設。

陳茂波昨在論壇上透過視像致
辭時表示，去年10月召開的中央金
融工作會議，強調金融是國家核心
競爭力的重要組成部分，要加快建
設金融強國，要做好科技金融、綠
色金融、普惠金融、養老金融和數
字金融五篇大文章，堅持把金融服
務實體經濟作為根本宗旨。會議同
時明確指出，要鞏固提升香港國際
金融中心地位。

陳茂波指出，一直以來，國家
堅實支持香港國際金融中心的發
展，而香港也憑着 「一國兩制」 的
制度優勢，為國家的金融高質量發
展和大灣區的金融高水平開放，作
出貢獻。

為資金與項目高效配對
陳茂波表示，香港開放和高度

國際化的市場，匯聚了全球的資
本、頂尖的國際金融機構、優質的
專業服務團隊和人才，為資金與項
目提供高效的配對。資金、信息、
數據自由流通、貨幣自由兌換、聯
繫匯率制度等，也是香港的金融優
勢。

過去多年來，互聯互通的持續
深化和擴容，讓香港離岸人民幣樞
紐地位不斷鞏固，陳茂波強調，這
也充分展現了香港在國家穩慎有序
推進金融市場開放中的重要作用，
在國家全力實現 「中國式現代化」
強國建設的新時代、新征程中，香
港必將在金融強國建設中扮演更重
要的角色。

陳茂波認為，粵港澳三地要共
同推動金融更好服務大灣區的高質
量發展，尤其在四個方面：一是加
快構建蓬勃的金融生態圈，更好服
務大灣區國際科創中心的建設；二
是更好發揮國際綠色金融中心功
能，支持區域以至全球的綠色轉
型；三是深化金融科技的應用合

作，提升金融服務的品質和效率；
四是推動更多互聯互通的新試點，
為企業和民眾帶來更好的服務、更
大的便利。

理財通2.0為灣區注入動能
他表示，在粵港澳三地政府和

業界的共同努力下，大灣區的金融
合作不斷推向前進。去年3月，粵
港兩地政府簽署了《關於深化粵港
金融合作的協議》，在擴大跨境融
資規模、引導風投資金支持產業發
展、加強保險、徵信和綠色金融合
作等多個方面，都取得不錯的成
果，積極推動了金融更好服務實體
經濟、支持創新活動，便利民眾和
企業。今年2月， 「跨境理財通
2.0」 正式啟動，更進一步豐富了
兩地民眾跨境配置資產的選擇，也
為大灣區的金融合作注入了新的動
能。

人民銀行原副行長李東榮在同
一場合表示，大灣區在金融高品質
發展過程中要遵循此核心原則：以
實體經濟為根基，透過金融服務與
金融賦能兩大關鍵任務，確保金融
發展方向的正確性。他表示，當前
國際國內情勢要求粵港澳大灣區，
承擔更多更高的國家金融戰略需
求。

李東榮認為，大灣區憑藉科技
創新和產業集聚等特色，充分利用
好四大重點合作平台，在科技金
融、綠色金融和數位金融等領域精
準發力，為中國在新一輪科技革命
和產業變革中實現 「彎道超車」 創
造有利條件。同時，透過優化營商
環境，吸引外部投資，大灣區金融
機構需加強跨區域、跨產業協同，
創新信貸政策，支持跨境貸款和異
地貸款，為外資企業提供綜合金融
服務，推動產業鏈上下游企業的發
展。

港發揮金融優勢 服務灣區科創建設
陳茂波：互聯互通深化及擴容 凸顯香港角色重要
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下半年A股投資主線

申萬宏源研究所
副總經理王勝

星圖金融研究院
高級研究員付一夫

瑞銀財富管理亞太區
投資總監及宏觀經濟主管
胡一帆

中金公司

大公報記者倪巍晨整理

關注電力、傳統電力設備、煤炭、有色、銀行
和核心白酒等高息股，並視作底倉配置。保持
對算力龍頭、AI手機、汽車IT等的配置
關注 「科特估」 、權重股短線機會（大消費、
券商、保險、地產等龍頭）、業績向好的公司

AI概念股是最重要的投資機遇之一

未來3至6個月關注三大投資主線：高息股、出
口概念股、業績反彈企業股
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【大公報訊】 「祝香港回歸祖國
27周年生日快樂。」 這是昨早一群行
山客在太平山頂發出的誠摯祝福。香
港中國企業協會文體委員會與香港有
限合夥基金協會，昨在太平山山頂聯
手舉辦 「同心同行 擁抱紫荊」 行山
活動，分越野組和行山組兩個組別，
分別約50和350人參加。香港中國企
業協會總裁于曉，香港中國企業協會
副會長、國家開發銀行香港分行行長
李曦光，立法會商界議員嚴剛等政商
界人士作為主禮嘉賓出席了活動。

據了解，每個越野組由3名運動
員組成，路線全長50公里，由山頂出
發、五上五下，共有2500米爬升高
度，全程10小時，要求找到指定的標
記物全隊自拍打卡，冠軍隊伍獲
6000元獎勵。

行山組全程10公里，有5條路線
可供選擇，若從地圖俯瞰，如同一朵
綻放的紫荊花，參賽隊伍可以選擇一

片花瓣行走，爬升高度500米，預
計4小時走完全程。 「其中3號和4號
線最難走。」 一位參與者表示。

深圳居民搭高鐵來港參賽
粵港澳大灣區內地居民踴躍參加

了此次活動，光是線路2便有超過90
人參加，這條線路走了約2小時，便
會途經灣仔金紫荊廣場。

活動在上午9點開始，參加者來
自包括香港在內粵港澳大灣區7座城
市。活動開始前突降大雨，香港中國
企業協會文體委員會主任委員程學展
表示，天氣未影響參與者熱情，雨後
天氣涼快，反而更適合行山。

「爬山怕曬，今天涼快，路面即
使濕一些也沒關係。」 來自深圳的越
野組參賽者表示，他一大早搭乘高鐵
抵達西九龍， 「我們經常在深圳舉辦
行山活動，其中梧桐山是一個不錯的
選擇。」

【大公報訊】小米（01810）
旗下小米之家銅鑼灣怡和街新店昨
日開幕，為香港首家樓高兩層，以
「銷售+服務」 一體化的地舖。小
米副總裁兼首席財務官林世偉表
示， 「銷售+服務」 一體化是小米
在香港實踐 「新零售」 及 「高端
化」 的重要一環。

港業務首季收入增50%
林世偉說，今年首季香港區整

體收入較去年首季上升超過50%。

目前，計及銅鑼灣怡和街的新店，
小米之家在香港共有15店，今年將
在香港市場推出多款新產品，未來
亦會繼續增強線上及線下銷售網絡
部署，滿足香港不同客戶群需要。

智能手機產品方面，Xiaomi
14 Ultra及Xiaomi 14在香港的銷售
非常好。小米今年的年度旗艦手機
Xiaomi 14 Series採用和Leica共同
研發的光學鏡頭，彰顯小米在追求
產品高端化上的不斷努力。非智能
手機產品方面，在去年12月引入香

港的小米電視銷情亦理想，一
些專為中高收入客群而設的家
電，例如高溫洗地機、掃拖機
器人、廚師機和空氣淨化器等
產品亦廣受香港用戶的喜愛，
銷情良好。

【大公報訊】據外電報道：在歐洲上市遇阻力
的中國時尚網購平台希音（SHEIN），考慮赴港上
市作為備選方案。消息稱，儘管SHEIN已向英國監
管機構提交在倫敦證交所上市申請，但未來仍有可
能來港進行IPO（首次公開招股）發行。SHEIN拒
絕置評。

今年早些時候，SHEIN曾向美國監管部門遞交
上市申請，惟相關進程陷入膠着。目前SHEIN估值
500億英鎊（約4938.9億元）。消息指出，SHEIN
去年實現322億美元銷售額，按年增長四成，超過
歐洲時裝巨頭Zara及H&M，純利亦擴大至16億美
元，若成功在倫敦上市，有望成為倫敦證交所超過
10年來最大宗新股發行。
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小米銅鑼灣新開兩層高店舖

【大公報訊】金管局副總裁陳維民昨
出席粵港澳大灣區金融發展論壇時表示，
受惠國家金融市場改革開放的不斷深化，
及大灣區經濟社會持續融合，在粵港澳三
地政府和業界的共同努力下，大灣區跨境
金融合作不斷取得新突破、創出新亮點。
歸納總結，他認為看到兩個清晰的主題：
一是深化民生金融；二是提升市場聯通。

深化民生金融方面，陳維民表示，近

年多項支持實體經濟、便利人員往來的利
商便民金融項目取得不錯進展，較為突出
的是跨境支付領域，移動支付已成大灣區
三地普及的支付方式。

香港的電子錢包已在內地廣泛使用，
用戶可以在超過3000萬個商店、餐廳、景
點、交通工具使用。2021年到2023年，香
港電子錢包在內地的總交易量和總交易金
額均增加超過7倍，當中大灣區佔大部分。

市場聯通方面，大灣區是跨境金融互
聯互通建設的重要試驗場和參與者，為國
家實踐高水平對外開放積累經驗。理財通
2.0今年2月底推出以來，運作順暢有序，
市場反應良好。3月至4月兩個月內，南北
向新增個人投資者3.7萬人。金管局將會與
內地相關部門以及業界保持緊密的溝通，
探索進一步優化、便利化措施，期望進一
步釋放理財通的發展潛力。

內地時尚品牌希音傳赴港上市

金管局：灣區金融合作不斷創新

大灣區金融
高質量發展四方向

1.加快構建蓬勃的金融生態圈，更好
服務大灣區國際科創中心的建設

2.更好發揮國際綠色金融中心功能，
支持區域以至全球的綠色轉型

3.深化金融科技的應用合作，提升金
融服務的品質和效率

4.推動更多互聯互通的新試點，為企
業和民眾帶來更好的服務、更大的
便利

◀小米在銅鑼灣新設門店。

◀中國時尚
網購平台希
音有意赴港
上市。
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